



Ciudad de México, a 16 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Buscan universidades francesas talentos politécnicos

- El objetivo es incrementar el intercambio académico y cultural

C-217

Con la intención de promover nuevas ofertas educativas y atraer estudiantes, representantes de 13 universidades de Francia acudieron este jueves al Instituto Politécnico Nacional (IPN), como parte de las actividades del *Tour de Escuelas Doctorales Francesas en México*, que se lleva a cabo en la Ciudad de México, Guadalajara y Mérida.

En la inauguración, el consejero Adjunto de Cooperación y Acción Cultural y Agregado de Cooperación Científica de la Embajada de Francia en México, Jean Joinville-Vacher, aseguró que el número de publicaciones científicas entre ambos países ha aumentado en los últimos 10 años, al pasar de 15 mil 212 en 2006 a 27 mil 278 en 2015.

Joinville-Vacher destacó que el Politécnico ha publicado en los últimos 10 años más de 25 mil artículos científicos, con lo que se ubica en el segundo lugar a nivel nacional y como una escuela con excelentes estudiantes en Latinoamérica.

Indicó que Francia y el IPN tienen una relación muy antigua en la calidad de la enseñanza y publicaciones científicas, pero también por sus valores, objetivos y estudios que proporcionan a la población de este país.

En tanto, el secretario de Investigación y Posgrado del IPN, José Guadalupe Trujillo Ferrara, exhortó a los estudiantes a ir a una de estas 13 universidades francesas porque al regresar a México tendrán una nueva filosofía científica y de vida.



Por otro lado, la coordinadora de Cooperación Académica del IPN, Mireya Saraí García Vázquez, comentó que existe un fuerte compromiso académico entre el Instituto y Francia respecto a la investigación. Confió que mediante la sesión de *networking* se logre una relación académica más fructífera para los investigadores y estudiantes politécnicos.

El Tour se caracteriza por un brindar un trato personalizado (a diferencia del formato de las Ferias Universitarias) y consiste en un intercambio de información específica en relación con las necesidades del futuro alumno y de los programas de la institución, como análisis del proyecto de estudios, requisitos de admisión, condiciones para su estancia e idioma.

El programa es impulsado por la agencia Campus France, el Instituto Francés de América Latina (IFAL) de la Embajada de Francia en colaboración con las Alianzas Francesas en México para que más estudiantes cursen los posgrados que se ofertan en el país europeo.

Las 13 escuelas que participan son: la Universidad federal de Toulouse, Universidad de Lille 2, Universidad de Lorraine, Aix-Marseille Université, Universidad de Pau y de los Países del Adour, Universidad Lyon 1, Universidad Bretaña occidental, Universidad París Este - ESIEE Paris, Escuela Nacional Superior de Química de Montpellier, Universidad Paris Saclay, Universidad François Rabelais de Tours, Universidad Paris Sur y la Universidad Paris 13 - Galileo.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social





Compromiso social politécnico

Brigadas de servicio social
comunitario (multidisciplinarias) en
654 comunidades, 417 proyectos,
721 mil 589 personas beneficiadas y
la participación de 2 mil 437 alumnos
brigadistas.



Tus logros son nuestros logros



===000===